

Retour sur les événements des Polymontagnards

Revenons sur les événements des Polymontagnards des mois de février et mars

Publié le 2 avril 2025



La période hivernale étant propice aux sorties pour les Polymontagnards, deux événements ont été organisés :

Le samedi 15 février, un groupe d'étudiant.e.s a été formé par un guide à l'utilisation de packs DVA (DéTECTEURS de Victimes d'Avalanches) : une formation essentielle pour évoluer sereinement en montagne, assurer sa sécurité et celle des autres. Cette sortie a intégralement été financée par la JPP qui de ce fait participe à rendre l'accès à l'information et à la formation accessible à tous.

Le jeudi 20 mars, 10 étudiant.e.s ont eu l'opportunité de réaliser la Traversée des Trois Pucelles, lieu emblématique de Grenoble, en étant encadrés par un guide.



Mise à jour - 02/04/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1743573240987

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)